
 

第５回府中市自然環境調査員会議 

 

日時 平成２５年６月２７日（木）午後６時～ 

                場所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 

 

出席者 新井、石川、糸井、大澤、椛島、清田、小泉、後藤、佐川、内藤、野口（佑）、橋本、 

    森田、山田委員 １４名 

    （欠席者 野口（道）委員 １名） 

事務局 遠藤課長補佐、松本係長、関 

 

大澤会長の司会で進行 

 

議 題 

１ 自然環境調査について 

  ・資料確認 

  ・事務局から ６月の野鳥が８種類かと思いますので、記録を取られているかたは事務局

までご連絡ください。 

  ・昆虫の種名不明についての取り扱いを確認、現行のまま記録していく。 

 

２ 水と緑のネットワークウォーキング・マップ改訂について 

  ・事務局から 目標としては、秋から冬にかけて改訂し再販していく予定であり、調査員

３名で２コース担当できれば良いのではないか。（委員から１コースを回る調査員の数

を増やしたり、コースを熟知する担当者を割り振った方がいいなどの意見があり、事務

局の方で提案してほしいということになった。） 

  ・経済観光課との調整も行わなくてはならないが、マップに掲載する内容がぼけてしまう

ので、今まで通りの水と緑を中心に考えていくことが望ましい。 

  ・一年を通してコースの写真を撮った方が良いが、まずは各自で出来るところから写真を

撮っていくのが良いのではないか。 

  ・９月から１０月にかけてコースを実踏する。 

 

報 告 

１ 自然環境調査について 

  ・資料確認 

   

２ 府中環境まつり２０１３について 

府中環境まつりを実施して気づいた点や改善点などを発言してもらった。 

・全体的に砂埃気になった。巣箱づくりのブルーシートも砂だらけだったので、何らかの

対策が必要だと思う。 

  ・巣箱づくりに関して、杉板がかなり反っていたので、事前にプレスする必要がある。 

  ・昼食も食べられない状況だったので、受付を制限したり時間で区切ったらどうか。 

  ・事前準備をきちんと行い、時間を有効的に使うことが重要である。 

  ・ごみの捨て方や、使用する材料の片付けのマナーが気になった。 

  ・事務局から 参加人数と募金金額の報告。自然環境調査員会議の主体的な活動をこれか

らも支援していきたいと思いますので、来年度は事前準備から積極的に取り組んでいた

だければと思います。 

 



３ 水と緑のネットワークウォーキングツアーについて 

  ・アンケート確認。 

  ・次回から、アンケートにリピート数を記載しても良いのではないか。 

  ・文化センターの休館日に重ならないよう調整したほうが良い。 

 

その他 

１ 第５３回蓮を観る会の協力について  

平成２５年７月７日（日）午前７時～ 

  ・当日は午前６時４５分集合です。 

  ・１０名の協力スタッフ 石川、糸井、椛島、小泉、後藤、佐川、野口（佑）、橋本、 

森田、山田委員 

 

２ ツバメの集団ねぐら市民観察会について  

平成２５年７月２６日（金）午後５時３０分～ 

  ・自然環境調査員会議の啓発活動です。 

  ・当日は午後５時３０分に、四谷小学校正門前に集合してください。 

  ・担当については、当日ご案内します。 

 

 

 

 

 

次回の会議予定 日 時 平成２５年９月２６日（木）１８時～ 

               場 所 府中駅北第２庁舎３階第２会議室 


